



Communiqué de presse Nr. 16/2015

04.12.2015

L'Eurodistrict crée un Fonds pour les enfants réfugiés

Lors de sa réunion du 3 décembre 2015, le Conseil de l'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau a approuvé la création d'un fonds de soutien de 30.000 € à destination des associations et organismes venant en aide aux enfants réfugiés.

Après un échange de bonnes pratiques relatives à l'accueil des réfugiés sur le territoire de l'Eurodistrict, les élus du Conseil ont lancé un fonds spécial qui a pour but de faciliter l'intégration des enfants réfugiés sur le territoire de l'Eurodistrict.

Les destinataires du fonds seront les associations et les organisations caritatives des deux côtés du Rhin qui viennent en aide aux enfants et jeunes réfugiés. Le fonds pourra aider à financer des dispositifs concrets tels que des parrainages linguistiques, des programmes périscolaires, des cours d'art-thérapie pour enfants et jeunes traumatisés, des spectacles pour enfants ou encore l'achat de matériel et de fournitures. Les appels à projets auront lieu en 2016.

« L'accueil des réfugiés répond à des décisions politiques nationales mais fait aussi l'objet de propositions locales. C'est dans ce sens que l'Eurodistrict veut apporter une aide concrète aux enfants réfugiés sur notre territoire, quel que soit le côté de la frontière où ils se trouvent », a déclaré le Président de l'Eurodistrict Roland Ries. « Après leur arrivée dans la région, le Fonds permettra à des enfants de découvrir leur nouvel environnement de manière pédagogique et ludique ».

Contact :

Marc Gruber

Responsable évènements et communication

Referent Veranstaltungen und Öffentlichkeitsarbeit

GECT Eurodistrict Strasbourg-Ortenau

EVTZ Eurodistrikt Strasbourg-Ortenau

Tel : +49 (0)7851-899 75 15

Mail : marc.gruber@eurodistrict.eu

Web: www.eurodistrict.eu